

2013

希望の明日へ

校長だより
NO.2

H25.4.19
岡山県立倉敷琴浦高等支援学校

新入生歓迎会

15日に実施しました。今年度初めての生徒会行事として、生徒会役員が中心となって、準備から運営まで進めてくれました。

まず新入生を拍手で迎えた後、2・3年生が元気よく校歌を歌いました。続いて専門委員会の説明がありました。

(この説明を聞いて所属する委員会を決め、来週からは専門委員会もスタートします。)

メインは漢字探しゲームでした。これは校内に隠された漢字カードを探し、見つけたカードを組み合わせて熟語にし、点数を競うゲームです。1年～3年の混合グループを編成し、協力してカードを探したり漢字の組み合わせを考えたりしました。カードを探しながら校内を巡るうちに1年生と2・3年生の距離も縮まってきたようです。



また、各ポイントにいる教師にあいさつをしたり自己紹介をしたりしてお互いのことを知り合うことができました。1年生には早くこの学校に慣れて充実した学校生活を送ってほしいと思います。

読書週間

毎月「読書週間」を設けています。読書週間には登校後からショートホームルームが始まる8時50分まで静かに本を読む「朝読書」を行います。短い時間ですが、読書に親しむ態度を育てるとともに、心を落ち着けて朝のスタートを切ることを目的に行っています。

今月の読書週間は22日(月)～26日(金)の予定ですので、それに合わせて17日(水)に図書貸し出しを行いました。昼食後の慌ただしい時間帯ではありますが多くの生徒が本を借りるに図書室を訪れていました。昨年度よりもさらに多くの生徒が図書室を利用していただければと思います。

